

Verein des Monats: Der RSV Osterweddingen – Radfahren aus Leidenschaft

16.03.2023 | Erstellt von Johanna Deutsch

Wer rund um das Sülzetal im Landkreis Börde unterwegs ist, hat sie sicher schon gesehen. Die Radsportler*innen des RSV Osterweddingen. Auf den Straßen und Radwegen der Region sind sie zu Hause. Gute Nachwuchsarbeit, viele Sportveranstaltungen und eine beständige Vereinsführung zeichnen den Sportverein aus. Der RSV Osterweddingen ist daher „Verein des Monats – März“.



Auszeichnung des RSV als Landesleistungszentrum
(© RSV Osterweddingen)

Herzstück des Vereins ist die stabile Vereinsführung und gute Trainingsorganisation. Sie liegt in den Händen einer Familie. Der Vater, Siegfried Kindler, als Vorsitzender des Vereins hob das „Projekt“ vor über 40 Jahren aus der Taufe. Seitdem hat er viele mit seiner Leidenschaft für den Radsport angesteckt. Auch sein Sohn ist als Trainer aktiv. Gemeinsam mit anderen Vereinsmitgliedern organisieren sie regelmäßige Veranstaltungen wie die „kleine Friedensfahrt“ für Grundschüler, Nachwuchs-Cups, Landesmeisterschaften, beteiligen sich am „Fest der Vereine in Sülzetal“ etc. All dies hat dem Radsportverein viel

Aufmerksamkeit und zahlreiche neue Mitglieder*innen beschert.

Um das ehrenamtliche Engagement im Verein auf mehrere Schultern zu verteilen, steht die Vereinskultur hoch im Kurs. Engagierte Sportler*innen und Eltern engagieren sich in einem Förderverein für Belange abseits des Trainings. Es werden Auszeichnungen jeder Art sowie gemeinsame Feiern zu Ehren von großen sportlichen Erfolgen, Jahresfeiern, Ehrungen etc. organisiert. Erfolg ist ein gutes Stichwort. Zahlreiche Sportler*innen des Vereins fahren auf Landes-, Bundes- und Weltebene um Titel mit. Auch die Nachwuchsarbeit glänzt durch beachtliche Erfolge. So konnten die Osterweddinger Nachwuchsradfahrer in der Vergangenheit zahlreiche Medaillen bei Deutschen Meisterschaften einfahren.

2021 ernannte der Landessportbund Sachsen-Anhalt den RSV Osterweddingen zum Landesleistungszentrum.

Hintergrund:

In der Reihe "Verein des Monats" stellt der LSB Sachsen-Anhalt regelmäßig Sportvereine im Landes vor, die tolle Ideen und Aktionen in den unterschiedlichsten Themenfeldern des Sports entwickelt sowie umgesetzt haben. Weitere Beispiele von guter Vereinsarbeit findet Ihr [hier](#).